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四つのテスト
 I .�真実かどうか

II.�みんなに公平か

III.�好意と友情を深めるか

IV.�みんなのためになるかどうか
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2006-2007年度RI会長 ウイリアム Ｂ.ボイド ／ テーマ「LEAD THE WAY」

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 ／ 塚本 誠太郎・上條 康則・是永 俊晴・山本 義久・加藤 文昭・朝来野 弦・川村 一紀
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吉川会長あいさつ［医学部入学試験に年齢制限を設けるべきか］

♪本日のロータリーソング：「奉仕の理想」 ●ソングリーダー：望月徹会員
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それでこそロータリー

我等の生業

手に手つないで

奉仕の理想

望月徹会員

望月威男会員

竹下幸嗣会員

率 先 し よ う

2006-2007年度
国際ロータリーのテーマ

浦田委員

　皆様こんばんは。創立20周年記念式典を成功裏に終えることができました。皆様のご協力に感

謝いたします。また本日は「一年を振り返って」と新クラブアッセンブリーがありますのでよろし

くお願いいたします。

　さて、平成19年2月29日に今年の医師国家試験の結果が発表されました。合格者の最高年齢は
55歳男性だそうです。また過去最高は2003年の66歳男性だそうです。このような報道はとかく「よ

くやった」「よく頑張った」と美談報道となりがちですが、問題もあるようです。

1. 点数は良かったのに56歳の受験者が医学部不合格にされました
　56歳の主婦が群馬大学医学部を受験し、「筆記試験の点数が合格者平均を10点上回っていたに

もかかわらず不合格にされた」として群馬大学を提訴しました。前橋地裁は平成18年10月27日に

「年令差別があったという証拠がない」として原告敗訴の判決を下しましたが、この主婦は11月上旬

に控訴しています。今後どうなりますでしょうか。

2. 大学の判断とご本人の意見
　群馬大学の入試担当者は「総合的な判断だった」としつつ「医師の育成には費用と年月がかかり、社会に貢献できる期間

を考えたとき、あなたの年令が問題になる」と説明していたそうです。これが本音でしょう。このため「年令を理由に不合格
にしたのは憲法違反だ」として提訴したものです。

3. 大学での勉強
　高齢で医師になるのはかなりきついような気がします。まず医学部6年間の勉強もかなり大変です。語学は英語・ドイツ

語・フランス語から2科目選択しなければいけません。また基礎医学、臨床医学双方とも膨大な知識の習得が必要です。そし

て無事卒業し医師国家試験に合格しても既に62歳になっています。

4. 卒業後の勉強と臨床医となる年齢、その後の社会貢献
　国家試験に合格しても、すぐに臨床医としては通用しません。まず体力的に厳しい研修医生活から始まり、普通は10年位

の修業が必要でこの頃には72歳になります。このあと何年働けるのかと考えると色々問題があります。文部科学省は大学

入試における年齢制限を認めていないそうですが、群馬大学が言うように、もっと若い人を合格させた方が社会に貢献でき

る期間が長いように思います。もしもこの方が控訴審に勝ち、群馬大学医学部に入学できたらどうなって行くのか興味の

あるところです。新聞報道などがあったら今日の話を思い出してください。
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スマイル報告
■会員からのスマイル／8名　総額／15,000円

上條会員� 誕生日のお祝いありがとうございました。

� 明後日16日がBirthDayです。

川村（都）会員� 結婚祝いのお花、ありがとうございました。

溝口会員� 結婚記念日のプレゼントありがとうございました。

前田会員� 結婚記念日の花の御礼です。

高橋会員� いつも過ぎてから気づく結婚記念日でしたが、

� 今年は違いました。

見城会員� 今日の卓話者、水上一夫様に感謝して。

� 浦田会員にも感謝して。

鈴木副委員長

理事会報告 前田幹事

1.�6月の例会の件（SAA・プログラム委員会）

2.�最終例会について（親睦活動委員会）

3.�山本会員退会の件

幹事報告 前田幹事

1.�先日の創立20周年式典では皆様ご苦労様でした。中和RC・平城

� 京RCのメンバーも大変喜んで静岡を後にしました。

2.�誕生日／4日、前田会員・22日、豊島会員・29日、柳瀬会員

� 結婚記念日／11日、金丸会員・15日、是永会員

3.�本日の例会はクラブフォーラム「一年を振り返って」です。

4.�本年度委員長は、事業報告書を早めに提出して下さい。

スマイル報告
■会員からのスマイル／11名　総額／26,000円

吉川会員・寺尾会員・前田会員・川島会員
� 20周年記念式典では、ご苦労さまでした。
� 成功を祝ってスマイルします。
溝口会員� 創立20周年記念例会にはみなさまの絶大なる
� ご協力、ありがとうございました。
秋山会員� 20周年の関係者の皆様、ご苦労様でした。
土屋会員� 20周年記念式典にスマイルします。
川村（都）会員� 20周年、役員の方、実行委員会の責任者の方、お疲れさ
� までした。ケントスでは川島君カッコよかったヨ。
前田会員� 本日誕生日です。ありがとうございました。
柳瀬会員� 誕生日プレゼントありがとうございました。
渡会会員� 先月28日、自宅に結婚記念日のお花が届きました。
見城会員� 何もありませんが…。

浦田委員


